



Estimado vecino / estimada vecina,

En pocos menos de tres meses, todos los vecinos de Fuente el Saz de Jarama estamos llamados a participar en unas elecciones en las que no solo se decide quién va a gobernar en el ayuntamiento durante los próximos cuatro años, sino **que futuro queremos para nuestro pueblo.**

Me presento, mi nombre es **Víctor Sánchez Talavante**, soy consultor de negocio especializado en franquicias y actualmente trabajo para una empresa como Project Manager y Recursos Humanos.

El pasado 19 de febrero de 2023, la Agrupación Municipal socialista me eligió como candidato a la **ALCALDÍA** de Fuente el Saz de Jarama.

Mi candidatura es una alternativa de progreso frente a políticas oscuras e improvisadas. Creo firmemente en la honradez de la política como medio transformador de las cosas, **mejorando así la calidad de vida de la gente.**

Soy consciente del peso y la responsabilidad que tiene ser el candidato a la alcaldía de nuestro pueblo, reto que asumo con enorme ilusión y con el objetivo de impulsar todas aquellas iniciativas y servicios frenados por el actual equipo de gobierno.

Me presento sin compromisos, acompañado de un magnífico equipo de personas preparadas, combinando juventud y experiencia de gestión, con la firme convicción de que con esfuerzo, actitud y constancia conseguiremos grandes logros para nuestro querido pueblo, y para ello necesito tu colaboración haciéndome llegar todas tus inquietudes y propuestas que contribuyan al desarrollo local, **TU OPINIÓN CUENTA.** Puedes hacerlo a través de los siguientes medios:

- Correo: atencionvecinalfuenteelsaz.psoe@gmail.com
- Facebook: [PSOE Fuente el Saz de Jarama](#)
- Twitter: [@psoefuenteelsaz](#)
- Instagram: [@psoe_fuenteelsaz](#)
- Web: www.agrupacionespsoe.es/fuenteelsaz/

Espero contar con tu confianza para llevar a cabo un programa del **CAMBIO**, donde el buen funcionamiento de los servicios públicos y la dinamización comercial del municipio serán eje prioritario en nuestro programa electoral.

GRACIAS POR TU ATENCIÓN

Víctor Sánchez Talavante

Candidato del PSOE a la alcaldía de Fuente el Saz de Jarama

AHORA ES EL CAMBIO